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長野東ロータリークラブ
例会　毎週水曜日 12：30～13：30 　ホテル国際21

《ロータリーソング》
◯　それでこそロータリー

《ゲ ス ト 紹 介》
◯　㈱長野パルセイロ
　アスレチッククラブ
　代表取締役社長　今村　俊明様

《会 長 報 告》
◯�　みなさん、こんにちは
　本日もそうですが、猛暑日を超えるほど
の暑い日々が続いています、体調にはくれ
ぐれもお気を付けください。前回の会長報
告の際に、九州地方での大雨による被害の
お見舞いをお伝えしましたが、残念ながら
今度は東北地方、特に秋田県で甚大な被害
が出てしまいました。記憶にもまだのこっ
ています台風19号での水害の被災での経験
を活かし、今後に向けたより一層の対策や
備えに関して、あらためて意識しなければ
いけないと思い返しました。東北地方に関
しては、１日も早い復興を祈るばかりです。
同じく、前回の報告でお伝えしましたが、
スウェーデンでの留学から帰国した文化学
園の小林徳亮くんが、８月23日の例会で留
学の報告をしてもらうことが決まりまし
た。素晴らしい経験をして成長した小林君
の報告を楽しみにしたいと思います。
　また、今年度の重点目標の一つにしてい
ます、北信第２グループ全体でのプログラ
ムとなる古着deワクチンの詳細概要につ
いては、理事会の承認を得てとなりますが

早ければ８月のクラブフォーラムの中で皆
さんにご案内をしたいと考えています。神
津幹事と共に、主管の中野クラブから最新
の情報を取りながら現在進めています。是
非とも８月初週の例会には、出来る限り多
くの方の出席をお願い出来ればと思いま
す。また、本日はゲストに株式会社長野パ
ルセイロアスレチッククラブ代表取締役社
長であられる今村さまをお迎えしておりま
す。お忙しいところ、また猛暑のなかお越
しいただき誠にありがとうございます。松
本山雅との信州ダービーが盛り上がりをみ
せていますが、いよいよ折り返しにてこれ
からの後半戦での奮起を期待するばかりで
す。後ほど、長野から世界を目指してとい
うタイトルで卓話をして頂く予定ですので
宜しくお願いいたします。あらためまして、
今年度の会長報告の中でお伝えしていくな
がの情報シリーズになります。前回の続き
にて、創刊号の前に発刊した試験号をご紹
介します。本日、初めて会長報告をお聴き
になる方もいらっしゃるかと思いますが、
今年度はカシヨ株式会社発刊のタウン情報
誌である、ながの情報を通じて、長野市の
歩みを時代背景と共に、会長報告としてお
伝えしていく予定ですので宜しくお願いし
ます。それでは、本日は前回の続きにて、
昭和47年試験号の本文３ページ目からご紹
介します。長野市内で11月16日～11月末ま
でで開催されるイベントスケジュール一覧
のページになります。現在も日本で一番遅
い花火大会、昨年末は２年越しで花火が打

世界に希望を生み出そう
CREATE HOPE in the WORLD

2023年７月26日　第2,612回　No.2,316号
会長：奥山　哲　・　幹事：神津　富治男　・　会員サービス委員長：仁科　圭右

E-mail：neast-rc@dia.janis.or.jp



ち上げられましたエビス講花火大会が当時
の11月19日日曜日に開催されています。そ
して、私は存在自体もデパート名も知りま
せんでしたが、昭和32年丸光百貨店として
開業、後にそごうへと変わった丸光デパー
トで北海道物産展なども開催されていまし
た。現在もながの東急さんで、年に数回こ
の北海度物産展が開催されていますが、50
年前の当時から長野市民からの需要が高い
物産展だったことが伺えます。このページ
に実は凄いイベント情報があります、スク
リーン近くの方で気付かれた方もいるかも
しれません。なんと、11月20日月曜日に私
自身も目を疑うほどの掲載があります！当
時を記憶されている方がいらっしゃれば本
当のところを確かめたいのですが、信越放
送さん主催で、あのザ・ビートルズが、長
野市民会館でコンサートの予定が記載され
ています。本当のところはいかがなんで
しょうか、大先輩の方にお伺いするしかな
いかと思いますが横田さんご記憶はありま
すでしょうか。ビートルズ来日について少
し調べたところ、日本公演は1966年６月30
日から７月２日にかけての武道館での演奏
だけだった様です。恐らくですが、試験号
ですので当時の編集担当の遊び心かもしれ
ません。大変、失礼しました。続いて、今
でこそ求職・求人情報は、スマホから簡単
に入手可能な時代ですが、当時は勿論イン
ターネットも普及しておらず、求職求人サ
イトもない時代で、誌面掲載での情報開示
も子のながの情報が先駆けであったと思わ
れます。また、プロトタイプ版でのテスト
掲載ではありますが、当時の給与相場につ
いては、大型車運転手で８万、接客サービ
ス業統括者で７万、現場監督で７万５千円
だったようです。実はこの掲載ページに誤
植があります、気付かれた方はいらっしゃ
いますか。もしいらっしゃれば是非とも弊
社の校正担当でお手伝いを頂きたいくらい
ですが、実は求職と求人の掲載情報が逆に
なっています。先ほどのビートルズと同じ
く、試験号ですのでご容赦ください。合わ
せて、当時の長野市民にとって需要が高い
と思われる情報の一つですが、東京のイベ

ント情報も掲載していました。
　因みにですが、このページに記載のある
美術館、劇場、演舞場、ホールは全て、今
も現存しています。やはり、人々が楽しむ
いわゆる娯楽の施設に関しては、今の時代
でも不変的なモノであり、これから先も残
り続けるモノだと思います。もしくは、こ
れから先も残していかなければならないモ
ノではないかと、古今を知ってあらためて
実感をしました。続いて、学校や地域グルー
プ、サークルの後援会、集会、音楽会など
の紹介ページになります。目的としては、
市民の参加を集う為の告知版としていまし
た。我がクラブメンバーにも、男性合唱団
ZENのメンバーの方も多いかと思います。
50年前の当時も、合唱団をはじめ多くの地
域グループが盛んな時代だったかと思われ
ます。続いてホール結婚式場のページです。
メンバーにも、ホテル国際21さん、並びに
メトロポリタンホテルさんもいらっしゃい
ますが、現代ではネットで当たり前の会場
予約状況もタウン情報誌の大事な役割だっ
たと思われます。当時ですが、私自身もで
すが出生の時が第２次ベビーブームで、ウ
エディング需要も相当高かった時代だった
と思われます！本日、総務省から今年の１
月１日現在の日本の人口が発表され、約
１億2242万人にて前年から80万人ほどの減
少で減少幅は過去最大の様です。
　国レベルでの大きな課題でもあります
が、少子化・人口減少も含め、この長野市
においても今後に向けて向き合っていかな
ければならない地域課題の一つだと思いま
す。
　それでは、本日は長野パルセイロアスレ
チック（株）今村社長のゲスト卓話を控え
ておりますので、会長報告はここまでにし
たいと思います。ありがとうございました。



《幹 事 報 告》
◯　次週８月２日の例会場は会場の都合によ
り２Ｆ「弥生の間」となりますのでお間違
いの無いようよろしくお願いいたします。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率
会員数57名 27名 30名 47.37％
前々回　７月５日 訂正出席率　74.00％

《ニコニコボックス》
在　籍　賞：岡部　照行君
早　　　退：千野　貴文君
◯　皆さんに「酷暑」お見舞申し上げます。
呉々もご自愛下さい。� 横田　一尊君

◯　本日卓話　今村様、楽しみです。よろし
くお願いします。� 加藤久美子君

◯　男性合唱団ＺＥＮの第10回定期演奏会が
9/24日曜日に開催されます。20周年記念で
もあり、ホクト大ホールを一杯にしたいと
思います。チケット売るほどありますので、
お声がけ下さい。� 神津富治男君



《本日のプログラム》
◯　㈱長野パルセイロ
　アスレチッククラブ
　代表取締役社長　今村　俊明様
　「長野から世界を目指して」

《８月２日のプログラム》
◯　第２回クラブ年次総会
◯　クラブフォーラム

《８月２日のメニュー》
・夏野菜のコロコロサラダ
・コンソメスープ
・パイナップルポークソテー
・ライス
・ベリーベリーラッシー

＝次週例会予告＝
◯　８月９日（水）
　　祝日のある週のため休会
◯　８月16日（水）
　　お盆のため休会

《８月23日のプログラム》
◯　ゲスト卓話
　岡田内科
　大林　英子様

《８月23日のメニュー》
◯　利休弁当スタイル
・蛸カルパッチョ仕立て
・鶏もも肉のレモン風味
・肉じゃが
・ピーマン炒め
・御飯　味噌汁　漬物　　
・季節のフルーツ


